
Installation prochaine des compteurs LINKY 

Le conseil municipal s’est réuni le 09 février 2021 à 20h00 sous la présidence du maire, André 
Ferrand. 
 
Marché de maîtrise d’œuvre pour la mise aux normes de la salle polyvalente et construction de salle pour les 
jeunes et les personnes du 3ème âge 
M. le Maire fait part à l’assemblée de la réception d’une seule offre. Le mode de passation de ce marché est 
celui de la procédure adaptée. 
Après avoir effectué l’examen de cette offre, Monsieur le Maire présente au Conseil Municipal, à savoir celle de 
ARCHIPOLIS (SARL) 
Le Conseil Municipal après en avoir délibéré et à l’unanimité 
APPROUVE le choix de retenir le cabinet ARCHIPOLIS pour réaliser la mission de maîtrise d’œuvre concernant 
la mise aux normes de la salle polyvalente et construction de salles pour les jeunes et les personnes du 3ème 
âge. 
 
Signature d’un bail dans le cadre de trois dispositifs publicitaires sur le bâtiment cadastré, section AL n°212, 
quartier « Les Chavannes » 
Suite à l’acquisition du bâtiment, M. le Maire propose de signer un bail, au nom de la commune de St Alban 
d’Ay avec la société ALHAMBRA PUBLICITE, dont le siège social est à DAVEZIEUX (07430), 103 rue du ruisseau. 
Le conseil municipal, à l’unanimité, AUTORISE Monsieur le Maire, à signer un bail. 

 
Participation Ecole Privée dans le cadre du contrat d’association 
Mme DELOCHE rappelle que concernant les classes élémentaires et maternelles la commune siège de 
l’établissement, est tenue d’assumer, dans les mêmes conditions que pour les classes élémentaires et 
maternelles publiques, les dépenses de fonctionnement des classes sous contrat. 
Le conseil municipal, à l’unanimité, DECIDE de verser trimestriellement la participation à l’OGEC pour l’année 
2021. 

 
Construction d’une salle du 3ème âge – Sollicitation subvention auprès du Département dans le cadre du 
dispositif « PASS TERRITOIRES 2021 » 
Monsieur le Maire propose de solliciter une aide du département dans le cadre du dispositif « PASS 
TERRITOIRE » 2021. 
Le conseil municipal AUTORISE le Maire à demander l’aide du département dans le cadre du dispositif « PASS 
TERRITOIRE », la plus élevée possible 

 
Réfection de la salle polyvalente incluant une salle des jeunes – Sollicitation du département dans le cadre 
du dispositif « PASS TERRITOIRES 2021 » 
Monsieur le Maire propose de solliciter, à nouveau, une aide du Département de l’Ardèche, dans le cadre de 
l’appel à projets unique nommé PASS TERRITOIRES – Equipements culturels – 2021. 
Le conseil municipal AUTORISE le Maire à demander l’aide du Département de l’Ardèche dans le cadre de 
l’appel à projets unique nommé PASS TERRITOIRES – Equipements culturels 2021, la plus élevée possible. 

 
Office National Forêt – Entretien forêt communal de « La Sècheras » St Alban d’Ay 
M. le Maire propose à l’assemblée de prévoir, dans le cadre du budget primitif 2021, des crédits pour 
l’entretien de la forêt communale « La Sècheras » ; 
M. le Maire fait part de sa rencontre avec un technicien de l’Office National des Forêts. 
M. le Maire présente le devis de l’O.N.F. : Montant total HT 3 140,00 € 
Le Conseil Municipal APPROUVE le projet d’entretien  

 
SYNDICAT CANCE DOUX – Présentation du rapport annuel sur le prix et la qualité du service de l’eau potable 
2019 
M. Denis TALANCIEUX fait une présentation générale du rapport annuel sur le prix et la qualité du service 2019 
(RPQS) du Syndicat CANCE DOUX approuvé par le bureau syndical en date du 07 décembre 2020. 
Le conseil municipal, VALIDE le Rapport Annuel sur le Prix et la Qualité du Service 2019 (RPQS) du Syndicat 
CANCE DOUX. 

 
Syndicat Mixte de l’Ay – Ozon 
Mme Nicole DELOCHE présente le bilan annuel des différentes missions effectuées par le Service Public 
d’Assainissement Non-Collectif (SPANC) sur la commune de St Alban d’Ay. 
 
 
 



A.D.N. (Ardèche Drôme Numérique) Convention portant sur le déploiement d’un câble de fibre optique à 
l’extérieur des murs en façade d’un immeuble 
En Ardèche et en Drôme, les collectivités se mobilisent pour l’aménagement numérique de leur territoire. Au 
moment où les opérateurs privés déploient leur réseau de fibre à la maison dans les grandes villes, 
l’intervention publique est en effet nécessaire pour assurer l’égalité d’accès au très haut débit, sur l’ensemble 
du territoire. C’est la mission d’ADN (Ardèche Drôme Numérique), qui construit un vaste réseau de fibre 
optique. 
Pour réaliser ce grand projet de service public, porté et financé par la communauté de communes du val d’ay, 

ADN est autorisé à intervenir sur les propriétés privées et a donc besoin de l’autorisation du conseil municipal 
pour réaliser les travaux d’installation. Dans ce cadre, ADN propose la signature d’une convention. 
ADN a délégué au groupement d’entreprises Axione/Bouygues Energies & Services, la gestion administrative de 
cette convention et la réalisation des travaux. La convention à signer concerne le bâtiment situé sur la parcelle 
cadastrée, section AK n°101, 440 rue de la Fontaine. 
Le Conseil Municipal après en avoir délibéré et à l’unanimité, AUTORISE Monsieur le Maire, à signer la 
convention 
 
Familles rurales – Accueil collectif de mineurs Roiffieux – Convention de gestion des mercredis 2019/2020 
La participation pour la commune de St Alban d’Ay pour l’année scolaire 2019/2020 serait de 842,60 €. 
Une convention couvrirait l'année scolaire 2019/2020 
Le conseil municipal APPROUVE la proposition de convention des FAMILLES RURALES, GROUPEMENT DES 
ASSOCIATIONS FAMILLES RURALES DE L’ARDECHE - accueil collectif de mineurs le mercredi. 

 
Familles rurales – Convention de gestion / Structure d’accueil collectif de mineurs Roiffieux – Année 2020 
Mme DELOCHE propose à l’assemblée de signer la convention C.E.J. pour une période allant du 1er janvier 2020 
au 31 décembre 2020. 
La commune de St Alban d’Ay devra financer la structure pour l’année 2020 : 1 204,93 € 
Le conseil municipal AUTORISE le Maire à signer une convention avec Familles rurales couvrant la période du 
Contrat Enfance Jeunesse 2020 pour la gestion d’une structure d’Accueil Collectif de Mineurs située sur la 
commune de ROIFFIEUX 

 
ENEDIS – COMPTEUR LINKY 
M. le Maire fait part à l’assemblée de sa rencontre avec un professionnel ENEDIS. Mme Nicole DELOCHE et M. 
Denis TALANCIEUX étaient également présents. 
Cette réunion a été demandée par ENEDIS dans le cadre de la présentation et de l’installation du compteur 
LINKY. Cette installation est prévue sur 2 ou 3 mois. 
 
DEPENSES COVID 
M. le Maire fait part à l’assemblée que la crise sanitaire a représenté pour l’année 2020, une dépense 
approximative de 25 000,00 € pour la commune. 

 
PARCOURS DE SANTE – FORET DU GRANDBEAU 
M. Gaëtan JUILLAT et M. Nicolas PASQUION, en charge du projet « Parcours de santé » sur le site de la forêt du 
Grandbeau, exposent l’avancée de l’opération.  

 
SECURISATION DU QUARTIER DES CHAVANNES 
Suite à la requête des élus domiciliés dans le quartier « Les Chavannes », Mme Nicole DELOCHE rappelle la 
discussion au sein du conseil municipal concernant l’installation de ralentisseurs au quartier « Les Chavannes »  
Aussi, mardi 2 févier 2021, Mmes Nicole DELOCHE, Annie SOTON et Mrs Guy LAFFONT et Denis TALANCIEUX 
ont rencontré, sur place, un représentant de la D.D.T. afin qu’il donne un avis professionnel. 
Il est préconisé l’installation de 3 dos d’ânes à des points stratégiques. 

 


